

tants, aidé par la pieuse Louise Torelli, princesse de Guastalla, il réunit en association religieuse plusieurs jeunes filles généreuses, il les appela Angéliques, non pour indiquer ce qu'elles étaient, mais pour exprimer la pureté et la perfection à laquelle elles devaient tendre. L'Institut des Angéliques, approuvé par Paul III, fut très important en Lombardie et produisit de si beaux fruits d'abnégation, de simplicité et de prière que saint Charles Borromée le proclamait *la pierre précieuse la plus riche de sa mitre pastorale*.

(A suivre)

Nécrologie

Le révérend Mr Blouin (Jean-Baptiste), ancien curé, décédé le 5 du présent mois, à Saint-Jean de l'Isle d'Orléans, était membre de la société ecclésiastique de Saint-Joseph, de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec et de la société d'une messe (section provinciale).

Son service et sa sépulture ont eu lieu à Saint-Jean, I. O. mardi dernier le 10 du courant, à 9. 30, a. m.

Archevêché de Québec, 6 octobre 1899.

EUG. -C. K. -LAFLAMME, *ptre*

Ass. Secrétaire

Calendrier

15	DIM.	b	XXI après la Pent. Pureté de la Ste Vierge. <i>Kyr</i> de la Ste-Vierge II. Vêp., mém. de Ste Thérèse (II Vêp) et du dim.
16	Lundi	†tr	De la Férie
17	Mardi	†b	Ste Hedwige, duchesse de Pologne, veuve.
18	Mercre.	r	S. Luc, évangéliste, 2 ^e cl.
19	Jeudi	b	S. Pierre d'Alcantara, confesseur.
20	Vend.	b	S. Jean de Canti, confesseur.
21	Samd.	r	Ste. Ursule et ses Stes Compagnes, vierges et martyres.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Bernard le 15 ; à Saint-Samuel, le 16 ; à Saint-Calixte, le 18 ; à Sainte-Catherine, le 20.

Directeur, M. l'abbé D. GOSSELIN : Charlesbourg, Québec.